



Zehn Jahre Schatzinsel: Gefeierte wurde mit einem Tag der offenen Tür

Als vor zehn Jahren die Kleinkindbetreuung „Schatzinsel“ mit einer Gruppe für zehn Kinder in einem ehemaligen Klassenzimmer in der Grundschule in Gottenheim startete, ahnte niemand, wie sehr der Bedarf nach U-3-Betreuung in kürzester Zeit steigen würde. Eine Erweiterung um eine zweite Gruppe stand 2012 an, im September vergangenen Jahres wurde die dritte Gruppe in der Gottenheimer Kleinkindbetreuung eröffnet. Parallel zum Tag der offenen Tür im neuen Kindergarten St. Elisabeth öffnete am Sonntag, 8. Dezember, auch die „Schatzinsel“ ihre Räume und feierte das zehnjährige Bestehen. Im Foyer vor der Betreuungseinrichtung im Schulhaus konnten Kinder Stofftaschen mit dem Logo der „Schatzinsel“ gestalten und Einrichtungsleiterin Tanja Herrmann stand mit ihrem

Team für Fragen und Informationen zur Verfügung. Das Interesse war groß und viele Bürgerinnen und Bürger waren beeindruckt von den kreativ gestalteten Räumen und dem pädagogischen Konzept der Einrichtung. Bürgermeister Christian Riesterer nutzte die Gelegenheit, um dem Erzieherinnenteam zum Jubiläum zu gratulieren und Danke zu sagen für die engagierte pädagogische Arbeit der Frauen in der Kleinkindbetreuung. Als Dankeschön hatte der Bürgermeister für jede Erzieherin ein Geschenk dabei. „Der Bedarf ist ungebrochen. Auch mit drei Gruppen für 31 Kinder sind wir im Kleinkindbereich noch nicht am Ende“, so der Bürgermeister. Schon im nächsten Jahr werde sich der Gemeinderat mit dem Thema Kleinkindbetreuung wieder beschäftigen müssen. ma/Fotos: ma